



**PRÉFET
DE LA
MARTINIQUE**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

INVITATION PRESSE

Fort-de-France, le 17 novembre 2021

Semaine Réplik : exercice de simulation d'évacuation école élémentaire de Case-pilote

A l'occasion de la semaine Réplik dédiée à la prévention et à la sensibilisation aux risques sismique et tsunami, le préfet Stanislas Cazelles se rendra à l'école élémentaire Saint-Just Orville de Case-Pilote afin d'assister à un exercice de simulation d'évacuation des élèves et du personnel

La presse est invitée à couvrir cette visite jeudi 18 novembre 2021 à 10h00, rue Mqui by quartier Batterie à Case-Pilote.